

LavAni Juara Proliga, Syarif Hasan : Cara Yang Selama Ini Dilakukan Pak SBY Patut Dicontoh



Realitarakyat.com – Jakarta LavAni Allo Bank sukses mempertahankan titel juara Proliga yang mereka raih pada 2022. Keberhasilan itu dipastikan setelah dalam grand final Proliga 2023 di GOR Yogyakarta, Minggu (19/3/2023) klub bola voli yang dibidani presiden Indonesia ke-6 Susilo Bambang Yudhoyono, itu mampu mengalahkan Jakarta Bhayangkara Presisi dalam lima game.

Pada pertandingan tersebut, LavAni berhasil unggul di set pertama namun mereka kalah dalam dua set setelahnya. Situasi tersebut membuat LavAni tertekan, karena pada set ke-empat, susul menyusul nilai terjadi hingga point 18. Tetapi, berkat ketenangan dan mental baja, LavAni bisa mengambil alih game ke-4. Pada game ke-5 situasi semakin mudah, dan LavAni berhasil menang dengan skor 3-2.

Mengomentari keberhasilan LavAni, Wakil Ketua MPR Prof. Dr. H. Sjarifuddin Hasan, MM, MBA., yang rajin menemani SBY menonton langsung pertandingan Proliga 2023, mengaku bangga atas keberhasilan tersebut. Salah satu kunci keberhasilan LavAni menjadi juara bertahan, kata Syarif Hasan adalah ketahanan mental. Dan itu membuat mereka bisa bangkit, meskipun dalam kondisi tertekan.

“Jakarta Bhayangkara Presisi bermain sangat bagus, tetapi dalam hal mental perlu ditingkatkan lagi. Selain itu strategi yang dijalankan pelatih juga berperan sangat penting. Pelatih berhasil membangkitkan mental dan permainan LavAni yang sebelumnya terlihat akan kalah. Pelatih juga mampu membangkitkan dan memulihkan team work, sehingga mereka bisa memenangkan pertandingan,” kata Syarif Hasan menambahkan.

Sengitnya pertandingan Proliga, menurut Anggota Majelis Tinggi Partai Demokrat, ini memperlihatkan bahwa masa depan bola voli di Indonesia sangat cerah. Apalagi, sebagian besar atlet muda yang ikut bermain dalam kompetisi Proliga, memiliki bakat dan kemampuan yang sangat bagus. Mereka tidak kalah dengan pemain-pemain senior, dan siap menggantikan para pendahulunya, di timna untuk membela Indonesia terjun dikacahakan regional maupun international.

“Keberhasilan LavAni adalah sukses Pak SBY sebagai pendiri. Kucinya adalah semangat dan pembinaan yang dilakukan secara berkesinambungan dan terus menerus. Semoga cara-cara yang selama ini dilakukan Pak SBY membina LavAni, bisa dicontoh para pemangku olah raga Voli,” kata Menteri Negara Koperasi, Usaha Kecil dan Menengah Republik Indonesia pada Kabinet Indonesia Bersatu II.

Ke depan, Syarief Hasan berharap, pagelaran Proliga bisa dilakukan lebih baik lagi. Apalagi, sejak adanya Proliga menurut PBVSI popularitas bola voli meningkat tajam. Demikian juga minat masyarakat terhadap voli, turut mengalami peningkatan yang signifikan.

“Ini saja, tiketnya yang semula dijual Rp. 200 ribu naik hingga Rp. 800 ribu. Itu membuktikan bahwa minat masyarakat menyaksikan pertandingan Proliga sangat besar,” pungkasnya.(ilm)